
 

 

 

 

31ª  ata do Comitê de Gestão do triênio 2021-2023 

Santos, 31 de agosto de 2023 

 
Publicada nos termos do Artigo 30 do Regimento Interno do Comitê de Gestão. Original de posse do Conselho 

Deliberativo 
 

No dia 31 de agosto de 2023, às 18h30, o Comitê de Gestão do Santos Futebol 
Clube se reuniu na Vila Belmiro, via aplicativo de mensagens e de 
videoconferência. 
 
Participantes: Andres Rueda, José Carlos, Dagoberto Oliva, Renato Hagopian. 
 
 

PAUTA 

Item: 01 Assunto: Reunião com o Conselho Fiscal 

Item: 02 Assunto: Contratos 

Item: 03 
 

Assunto 
W Torre 

 
 

Item da Pauta: 01 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Reunião com o Conselho Fiscal 

Comentários: 

Nos termos do Estatuto Social e Regimento interno o CG 
se reuniu com membro do Conselho Fiscal Bruno Peres 
Lopes na última sexta-feira do mês. Dentre os assuntos 
abordados foram tratados sobre o fluxo de caixa até 
dezembro/23, com a venda do Deivid Washington será 
pago o valor referente ao empréstimo concedido pelo 
presidente Andres Rueda (transferban) , sem multa e 
juros, com correção pela Selic e redução aproximada de 
R$5.000.000,00 e existindo a necessidade de caixa parte 



 

desse valor poderá retornar no modelo de funding ao 
Santos FC.  
Também foi tratado  sobre o descasamento da primeira 
parcela da aquisição do atleta Jean Lucas com o 
recebimento da parcela da venda do atleta  Deivid 
Washington e foi feita renegociação com o Monaco para 
que o pagamento comece em 05/09/2023. Apresentada 
proposta do novo CT do Santos com permuta na área do 
CT Meninos da Vila e decidiu-se fazer avaliação formal do 
novo terreno e o valor sendo coerente apresentar para o 
Conselho Deliberativo. Ação do Santos do Mundo no 
Japão , Renato irá apresentar para aprovação no CG. Sobre 
a revisão do Orçamento, foi comunicado pelo membro 
Dagoberto , que a contabilidade já esta em andamento.  
Orçamento para o ano de 2024, Dagoberto Oliva 
conversou com o Executivo Gallo sobre o planejamento 
orçamentário do futebol.  Sobre o atleta  Marcos Leonardo 
somente será aceita qualquer proposta com saída do 
jogador a partir de dezembro/2023. Discussão sobre as 
Categorias obrigatórias na base e focar mais em 
treinamentos do que em campeonatos.  
 

 
 
 
 

Item da Pauta: 02 Proponente: Andres 

Assunto: Contratos 

Comentários: 

O presidente colocou em votação a aprovação dos 

contratos oriundos do Departamento Jurídico, relativos 

as diversas áreas do clube. Relação anexa:  
Contrato de Licenciamento - Guardians of the ball Licenciamento   

Contrato de Licenciamento - Oita Trinita Licenciamento   

Rescisão de Contrato de Franquia- Unidade Mooca Franquias   

Rescisão de Contrato de Franquia - Unidade Osasco Franquias   

Contrato de Prestação de Serviços - Ark Tec T.I  

 

 



 

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda x   

José Carlos Oliveira       x   

Dagoberto Oliva x   

Renato Hagopian x   

RESULTADO DA VOTAÇÃO: 
Aprovado 

Item 2 da ata 31/23 de 31/08/2023 
 

 
 

Item da Pauta: 03 Proponente: Andres 

Assunto: W Torre 

Comentários: 

Foi tratado o assunto da  nova arena , com a WTorre 
tendo aceitado as ultimas condições. Solicitado pelo 
Santos FC e acatado pela empresa, que em caso de 
insolvência da WTorre a cláusula de exclusividade cai . 
O Vice Presidente declarou voto : abstenção por não 
me achar tecnicamente preparado para decidir naquele 
momento. 

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda x   

José Carlos Oliveira         x 

Dagoberto Oliva x   

Renato Hagopian x   

RESULTADO DA VOTAÇÃO: 
Aprovado 

Item 3 da ata 31/23 de 31/08/2023 
 



 

 
 
 


